

MÍ TIA TIENE....

Había una vez una niña que se llamaba Marta y su tía, llamada Elena siempre la visitaba. Jugaban los lunes, los martes, los miércoles, los jueves y los viernes. Cada día a una cosa, un día a las caretas, otro a dibujar... eran inseparables.

Hacían magdalenas, iban al campo, al parque y daban una vuelta por ahí. Se echaban en el césped, miraban las nubes y jugaban a decir las formas que veían y por la noche contaban cuentos y cuentos hasta quedarse dormidas.

Y hacen cosas diferentes como coger manzanas, naranjas... un día su tía no volvió a casa al día siguiente. Marta como su tía no iba a casa, la fue a buscar y estaba rara, se olvidaba de su nombre, decía cosas raras. La llamaba Oscar porque no diferenciaba a los chicos de las chicas, decía cosas raras: papa vamos a casa de la abuela o a casa de los patos. No comía ni cenaba, no sabía dónde estaba, cada día peor. Y cuando llevaba varios días sin ir a su casa la llevaron al médico,

el médico dijo que tenía Alzheimer y se quedó ingresada. Ahora Marta le lleva un trozo de bizcocho, la llevaba a dar un paseo, le lee un cuento, a veces una receta y llovía y salía el arcoíris. Por la noche miraban las estrellas y la luna. Por la mañana se tomaban un buen chocolate y así terminaban cansadas.

FIN

Carretera

